

## ***De Baden au Bono depuis le port du Parun.***

*Du bourg de Baden, rejoindre le port du Parun par la route du Guern. Depuis cette route, le lieu-dit Le Parun ainsi que le chantier naval Infinity, qui s'y trouve, sont indiqués sur la droite à une intersection.*

- 1** Passez le chantier naval puis garez-vous juste après, sur la gauche, sur un vaste parking aménagé dans un champ. De là, avant de prendre le départ de la randonnée en repassant devant le chantier naval, vous pouvez continuer 300 mètres plus loin, à pied le long de la route sans issue, pour découvrir la charmante plage de la Bascatic, nichée au fond d'une petite baie.
- 2** Repassez à pied devant le chantier naval puis prenez la route à gauche juste après le chantier ostréicole qui se trouve sur votre gauche. Vous suivez alors l'itinéraire du GR 34. Longez la route pendant environ 200 mètres et repérez à gauche une voie qui mène à un chantier ostréicole. Empruntez-là et juste avant l'entrée du chantier, prenez le départ du sentier côtier sur votre droite.
- 3** Le sentier longe et surplombe la rivière d'Auray pendant environ 20 minutes puis débouche sur une petite route qui descend à la mer, empruntez là sur votre droite puis à l'intersection 100 mètres plus haut, prendre à gauche. On longe alors le golf de Baden et son parcours 18 trous.
- 4** Juste avant que la route ne s'oriente sur la droite dans un virage, au niveau d'une maison construite près d'un étang, repérez le sentier côtier sur votre gauche. Il longe toute la baie de Kerdréan jusqu'au lieu-dit Le Berly, desservi par une petite route, sur la commune du Bono.
- 5** Continuez vers le nord en traversant la minuscule digue très étroite (pas plus de 30 cm, attention à l'équilibre !) ou contournez-la. Prendre l'escalier sur votre droite, le sentier surplombe la rivière, puis redescend au niveau du rivage.
- 6** De là, deux solutions selon la marée. À basse mer vous pouvez continuer de longer le littoral et retrouver le sentier côtier un peu plus loin mais à marée haute vous devrez emprunter les escaliers sur votre droite pour remonter sur une crête boisée qui amène sur une route. Empruntez-là sur votre gauche, elle longe le site mégalithique de Kernours (un dolmen sous Tumulus entouré de tombelles et de coffres funéraires).
- 7** Poursuivez sur la route jusqu'à un petit parking. De là, vous pouvez continuer tout droit pour retrouver la D 101 qui vous ramènera à Baden (elle dispose d'une voie piétons et cycles jusqu'à Baden). Si vous souhaitez poursuivre sur le sentier côtier, empruntez alors la route sur votre gauche puis à droite à l'intersection suivante. Un petit escalier vous permet de retrouver le sentier côtier. En le suivant, vous parvenez au vieux port du Bono en contrebas du bourg et du vieux pont dessiné par Gustave Eiffel. **8**

***Durée (sans le retour) : environ 4h - Distance (sans le retour): 11 km***

